

Cuatro sectores son el principal motor de empleos

Santo Domingo, RD

El 58.4% del mercado laboral dominicano se concentró durante el primer trimestre del 2022, principalmente en cuatro sectores: comercio (21.2%), otros servicios (19.0%), industria y zonas francas (9.9%) y construcción (8.3%), de acuerdo con la Encuesta Nacional Continua de Fuerza de Trabajo (ENCFT) realizada por el Banco Central de República Dominicana.

De las 4 millones 640 mil personas ocupadas que registra esta encuesta en el período enero a marzo de este año, tanto del sector

formal como del informal, 983,930 laboran en el comercio.

El segundo sector que agrupa las actividades a las que se dedican 880,164 personas es “otros servicios”, es decir, empresas de diversos tamaños como los contact centers, mipymes de la industria creativa (servicios digitales, diseño, cultura, moda), además de salones de belleza y barberías.

El sector industrial, que en esta encuesta, contempla manufactura local, manufactura de zonas francas y minas, registró un total de 460,379 ocupados, mientras que de las personas dedicadas a la construcción

registró 383,331 empleados en total durante el período analizado.

Estos números reflejan que tanto la industria, como el comercio y los servicios se han convertido en el principal motor de empleos.

En una nota, el ministro de industria, Comercio y Mipymes, Víctor -Ito- Bisonó, consideró como acer-

tadas las políticas públicas impulsadas por el Gobierno del presidente Luis Abinader, que se reflejan en más inversiones del sector privado motivadas por la confianza en la recuperación económica del país.

“Estamos orgullosos de los aportes al desarrollo que hemos impulsado desde el MICM con una sorprendente reactivación de la industria, el comercio, las zonas francas, manufactura local, almacenamiento y las mipymes, así lo indican también los números del Banco Central”, expresó Bisonó.



Industria y Zonas Francas generaron el 9.9% del empleo.



REPÚBLICA DOMINICANA
PODER JUDICIAL

Lunes 04 de julio de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-08-2022	Adquisición de mobiliario de oficina para equipar localidades del Poder Judicial a nivel nacional.	Jueves 18 de agosto de 2022, desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del martes cinco (5) de julio de dos mil veintidós (2022), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES

EL INVALUABLE APORTE DE LA QUÍMICA AL PROGRESO DE LA HUMANIDAD

4 de JULIO | DÍA DEL INGENIERO QUÍMICO

El Ingeniero Químico pone sus especializados conocimientos a nuestro servicio para proveer respuestas y soluciones en los más variados aspectos del quehacer humano, desde la concepción de un medicamento que salva nuestra vida hasta la formulación del color perfecto que nos la alegría. Felicidades en su día.

**PINTURAS
POPULAR**